

Kassel

Gastfreundlicher Internet-Auftritt

[29.06.2005] Die Stadt Kassel präsentiert sich jetzt barrierefrei im Internet. Touristische Informationen gibt es in sechs Sprachen.

Mit einem neuen Auftritt präsentiert sich seit kurzem die Stadt Kassel im Internet. Die Webseiten sowohl der Stadt als auch der Stadtverwaltung sind nicht nur optisch ansprechender und informativer geworden, sondern bieten jetzt auch die von der Kasseler Stadtverordnetenversammlung geforderte Barrierefreiheit, das heißt die unbeschränkte Zugänglichkeit für Menschen mit Behinderungen. Die Stadt wird aus kultureller, wirtschaftlicher und universitärer Sicht dargestellt. Besonders die documenta und die Brüder Grimm sind ihrer Bedeutung entsprechend prominent und ausführlich vertreten. Die Rubrik "Rathaus-Online" wird weiter ausgebaut. Die dort zugänglichen Formulare sollen in nächster Zeit ebenfalls barrierefrei werden. Ausländischen Besuchern bietet www.kassel.de touristische Informationen in sechs Sprachen (neben Englisch, Französisch, Spanisch und Italienisch auch in Chinesisch und Japanisch). Für westliche User gilt: Damit die asiatischen Schriftzeichen dargestellt werden können, müssen die entsprechenden Zeichensätze installiert sein. "Damit sind wir auf gutem Weg zur gastfreundlichsten Stadt Deutschlands", sagte Kassels Oberbürgermeister Georg Lewandowski.

(al)

Stichwörter: CMS | Portale, Kassel, Hessen, Portale, CMS, Content-Management-System, Content-Management